



Die **Quanmax AG** und die **grosso holding Gesellschaft mbH** haben im Rahmen einer **ordentlichen Kapitalerhöhung** bei der **S & T System Integration & Technology Distribution AG** insgesamt Aktien im Umfang von 8 Mio. Stück (Transaktionsvolumen EUR 16 Mio.) übernommen. Das gesamte Volumen der **Transaktion beträgt EUR 24 Mio.**

Herausforderung war die zivil-, kartell- und übernahmerechtlichen Implikationen und Umsetzungsmaßnahmen.

Die börsennotierte Quanmax AG wird ab November 2011 die S & T System Integration & Technology Distribution AG samt Tochtergesellschaften nach IFRS konsolidieren. Der **konsolidierte Umsatz beträgt rund EUR 250 Mio.** und es werden rund 1.500 Mitarbeiter, vor allem in den CEE-Staaten, beschäftigt.



Wir haben die Eigentümer der Hannl + Hofstetter Internationale Spedition Gesellschaft m.b.H. beim Verkauf sämtlicher ihrer Geschäftsanteile an die schwedische KGH Customs Services AB rechtlich beraten. Besondere Herausforderung war neben der internationale Abwicklung die steueroptimale Gestaltung des Verkaufsprozesses.

Die KGH Customs Group AB ist nach dieser Akquisition Europa größtes Spezialunternehmen mit mehr als 400 Zollexperten und Niederlassungen in Belgien, den Niederlanden, Deutschland, Großbritannien, Dänemark, Norwegen, Schweden und Österreich sein.

Die KGH Customs Group AB richtet seit mehr als 40 Jahren ihre Unternehmensperformance ausschließlich auf zoll- und außenwirtschaftsrechtliche Belange aus und setzt den Focus auf Zollabfertigungen, -beratungen und IT -Lösungen.

September 2010



**Climate Protection
Carbon Emissions Trading**

RWE Power AG

acquired a substantial stake in

CARBON CDM Korea Ltd.

and

CARBON Egypt Ltd.

Companies' advisors

Franz Guggenberger of HASCH & PARTNER

and

Christoph Hack of WOLF THEISS





Die Quanmax AG hat ihr Grundkapital um 6,3 Mio. Stückaktien (Transaktionsvolumen: EUR 8,2 Mio.) durch eine gemischte Kapitalerhöhung (Bar- und Sacheinlage) erhöht.

Herausforderung war die rasche Umsetzung der Eintragung der Kapitalerhöhung in das Firmenbuch sowie die Koordination mit der Frankfurter Wertpapierbörse.

Die börsennotierte Quanmax AG ist u. a. mit den Marken chiliGREEN (www.chiligreen.com) und Maxdata (www.maxdata.de) einer der größten Hersteller von IT-Hardware in Österreich und beschäftigt am Linzer Standort über 100 Mitarbeiter. Zukünftig will das Unternehmen neben dem starken Österreich-Geschäft auch in osteuropäische Länder, Deutschland und die Schweiz expandieren. Mit dem Aufbau des neuen Geschäftsfeldes Cloud Computing soll die Wertschöpfung signifikant gesteigert werden. Erst vor kurzer Zeit hat Quanmax eine diesbezügliche Kooperation mit dem renommierten österreichischen Softwarepark Hagenberg bekanntgegeben.

Die



Malaysia SDn. BHD

hat 4.000.000 Stückaktien an der Quanmax AG an namhafte Investoren umplatziert.

Die Mehrheitsaktionärin der Quanmax AG, die Quanmax Malaysia SDn. BHD., Penang, Malaysia, hat 4 Mio. Stückaktien (Transaktionsvolumen: EUR 5,2 Mio.) an namhafte Investoren umplatziert.

Die Quanmax Malaysia SDn. BHD ist eine 100%ige Tochtergesellschaft des an der Börse in Taiwan gelisteten Computerhersteller Quanmax Inc.

Durch die Umplatzierung hält die Quanmax Malaysia SDn. BHD nunmehr 70 % aller Aktien an der Quanmax AG.



Inc. Taiwan

hat die



zu 100 % erworben.

Unternehmensgegenstand der Chiligrreen Computer GmbH ist die Produktion und der Vertrieb von qualitativ hochwertigen Notebooks und Computerzubehör. Das Unternehmen mit Firmensitz in Linz/Oberösterreich ist international tätig und vertreibt seine Produkte insbesondere auf dem europäischen Markt.

Quanmax Inc. wird die Chiligrreen Computer GmbH, welche von der in Deutschland insolvent gewordenen Muttergesellschaft, der Lintec AG, erworben wurde, neu strukturieren und langfristig in ihrem Kerngeschäft weiter entwickeln.

Der an der Börse in Taiwan gelistete Computerhersteller Quanmax Inc. beschäftigt rund 400 Mitarbeiter. Hauptaktionäre des auf Embedded Computing spezialisierten Unternehmens sind der weltgrößte Computerhersteller Quanta, die Kontron AG und Charles Dickson.

Der Computerkonzern hält Beteiligungen an IT-Unternehmen in Asien, Europa und den Vereinigten Staaten und plant auch in weiterer Zukunft neue Aquisitionen in der IT-Branche. Zuletzt wurde Ende September die Übernahme von Teilen des Pc- und Serverherstellers Maxdata durch Quanmax Inc. durchgeführt.

QUANMAX INC.

6F., No. 411, Ti-Ding Blvd., Sec. 2 Neihu District
Taipei 114
Taiwan



Malaysia Sdn. Bhd.

hat die Aktienmehrheit an der

GERICOM AG

erworben.

Unternehmensgegenstand der Gericom AG ist die Produktion und der Vertrieb von qualitativ hochwertigen Notebooks. Die im regulierten Markt der Frankfurter Wertpapierbörse notierte Gericom AG gehört zu den führenden Computer- und Notebookherstellern in Europa. Die Gericom AG wird sich unter dem neuen Mehrheitsaktionär in Zukunft auf großvolumige Postengeschäfte und den Online-Direktverkauf fokussieren. Im Mittelpunkt der künftigen Produktpolitik werden weiters lifestyle- und designorientierte Mobil- und Consumer Electronics-Produkte stehen.

Die Quanmax Malaysia Sdn. Bhd. ist eine 100 %ige Tochtergesellschaft des an der Börse in Taiwan gelisteten Computerherstellers Quanmax Inc.

Hauptaktionäre des auf Embedded Computing spezialisierten Unternehmens sind der weltgrößte Computerhersteller Quanta, die Kontron AG und Charles Dickson.

Der Computerkonzern hält Beteiligungen an IT-Unternehmen in Asien, Europa und den Vereinigten Staaten und plant auch in weiterer Zukunft neue Aquisitionen in der IT-Branche. Zuletzt wurde Ende September die Übernahme von Teilen des Pc- und Serverherstellers Maxdata durch Quanmax durchgeführt.

RECAP

Restructuring Capital

hat sich an der



beteiligt

Die **DSA-Unternehmensgruppe** mit Sitz in Wien, ist österreichweiter Anbieter von Softwarelösungen im Bereich Enterprise Resource Planning. Die **DSA-Unternehmensgruppe** beschäftigt insgesamt 150 Mitarbeiter und beliefert mehr als 3.000 Unternehmen in Österreich, Deutschland und der Schweiz mit Softwarelösungen.

Die Gesellschafter der **DSA-Unternehmensgruppe** haben zur Finanzierung des laufenden Geschäftsbetriebes einzelne Teilbereiche an die **Restructuring Capital Beteiligungen GmbH & Co KEG** um EUR 2 Mio. verkauft, welcher zudem eine Option auf eine mehrheitliche Beteiligung eingeräumt wurde.

Der Exit der **Restructuring Capital Beteiligungen GmbH & Co KEG** ist mit Juni 2010 geplant.



Trierenberg Holding AG

hat die



B&M-Gruppe

zu 100 % erworben.

Die **B&M-Gruppe**, mit Firmensitz in Wien, ist kompetenter Anbieter von Barcodes zur Warenkennzeichnung.

Die Altgesellschafter haben aus strategischen Überlegungen ihre Beteiligungen an der B&M-Gruppe zu 100 % an die **Trierenberg Holding AG** verkauft.

Die B&M-Gruppe beschäftigt insgesamt 50 Mitarbeiter und beliefert mehr als 3.000 Firmenkunden in Österreich, Deutschland und der Schweiz mit Systemen zur automatischen Kennzeichnung von Waren.

Die Trierenberg Holding AG erweitert ihre Kompetenz neben der 100%igen Tochtergesellschaft, **TRICON Consulting GmbH & Co. KG.**, die Spezialistin für Radiofrequenzidentifikationen ist, um die Dienstleistungen der B&M-Gruppe.